
École Élémentaire d'Application du NORD 

118 rue de la Préfecture 

21000 Dijon

03 80 73 37 44 

ec-el-nord-dijon-21@ac-dijon.fr

Procès verbal du conseil d’école 2021/2022 n°2

vendredi 18 mars 2022

Membres présents     :  

• directrice     : Hélène Chatelet-Dupuy

• adjoints     :  Ingrid Piccioli, Ludivine Goux, Anne-Hélène Turpain, Rosine Gabet, Christelle Bande-
rier, Christine André, Laurent Geniaux,  Estelle Moulin

• représentante de la Mairie de Dijon     :   Nathalie Koenders, première adjointe au Maire 

• représentant du périscolaire   : Philippe Charmandré, directeur ACM

• représentants de parents     : Geneviève Dellas, Damien Ollivier, Andrea Capezza, Lionel Bard,
Pierre Gilbert,  Mohamed Bensaadoun, Aurélie Lefrançois, Sanaa Grenier, Julien Raillard

Membres excusés     :  

• Aurélie Lanclume,Alexandra Morin-Honnart, Renaud Chassua, adjoints

• Aurélie DaSilva, Sophie Picardat, représentants de parents

Ordre du jour     :   

 Protocole sanitaire

 Présentation du projet « cour d’école »

 Bilan des projets menés à l’école / dans les classes

 Bilan de la coopérative scolaire 

 Prévision d’effectifs pour la rentrée 2022

 Activités et projets du périscolaire

Evolution du protocole sanitaire

Le trimestre précédent a été difficile. Près de la moitié des élèves et des enseignants ont été tou-
chés par le virus, ce qui a entraîné parfois des fermetures de classes, à la semaine, ou à la jour-
née. Les enfants de l’école ont été de nombreuses fois identifiés comme cas contacts, surtout pour
ceux qui fréquentent le périscolaire régulièrement.

Retour au protocole de niveau 1 – le  port du masque n’est plus obligatoire dans les locaux de
l’école. Le sport est de nouveau autorisé en intérieur. Les procédures de tests sont simplifiées (un
autotest demandé à J+2, plus d’attestation sur l’honneur demandée).



Présentation du projet de désimperméabilisation de la cour d’école

Les écodélégués ont participé à 2 ateliers avec l’équipe de paysagistes concepteurs. 

Les enseignants, dans leur classe, ont relevé avec leurs élèves les points forts et faibles de la cour
actuelle et ont cherché à inventer leur cour idéale.

Nous venons de recevoir les plans prévisionnels et une présentation en a été faite aux enfants le
11 mars par l’Agence Mayot et Toussaint.  Les travaux devraient débuter cet été.

Le travail de conception a été réalisé en totale collaboration et l’équipe s’est sentie écoutée par le
bureau d’étude.



Pr  ojets     :  

Projets collectifs; 

Semaine des maths (avec Edutwit), 

Grande lessive (le 14 avril), 

fête du printemps (le 15 avril), 

spectacle (le 20 mai), 

fête de l’école (le 1er juillet)

Projets de classe, entre autres     :  

• CP     et CP-CE1     :   rollers, Ecole et cinéma

• CE1     :    élevage de phasmes, projet « arts éphémères », Ecole et cinéma

• CE1/CE2     :    enregistrement en studio et spectacle à La Vapeur, batucada

• CE2/CM1     :    Batucada , projet Clameur(s) avec la bibliothèque jeunesse

• CM1     :   projet « blob » , cycle danse

• CM2a     :   projet « lutte contre le harcèlement », projet Icovil

• CM2b     :   visite de la compostière, projet écocitoyenneté, Ecole et cinéma

Bilan de coopérative scolaire

Peu de mouvements sur le compte cette année.

Prévision d’effectifs rentrée 2022

Pour le moment, notre 8ème classe est sauvegardée.

Nos effectifs sont à peu près stabilisés.



Activités et projets du périscolaire

• thème de Noël : fabrication de décorations, goûter et soirée festive, visite du marché de 
Noël du conseil départemental

• suite de la réalisation de la fresque murale dans la salle du périscolaire

• participation au projet cour d'école (participation aux temps de travail entre adultes, ré-
flexion avec les enfants, réalisation d'une maquette)

• usep 2e trimestre : sarbacane (3e trimestre en cours de préparation)

• travail au quotidien sur le bien être des enfants, le respect des autres, la non violence.

à venir : sorties à la piscine et au skate parc, fleurissement de la cour, sorties nature, rencontre in-
ter structures avec Trémouille.

Les parents élus demandent à ce que parfois, d’autres classes aillent déjeuner à l’école de la 
Trémouille. Cette suggestion est acceptée par monsieur Charmandré.

Divers     :

Nous allons recevoir deux dalles tactiles interactives (pour les classes de CP-CE1 et CE2-CM1).

Nous remercions la mairie pour son aide à l’investissement technique (1000euros pris sur les 
budgets de l’école, aide complémentaire de 3000euros de la ville).

La directrice de l’école et secrétaire de séance, Hélène Chatelet-Dupuy

Pour information, la prochaine réunion du Conseil d’École est programmée le lundi 13 juin 2022.


